

<p><i>Frères LeClair</i> Shirley C. Denesiuk Directrice de pompes funèbres 475, bd Provencher, bur. 306 (sur rendez-vous) 204-775-2220 ou 204-489-6996</p>	<p>Salon funéraire Desjardins personnel bilingue et service personnalisé 357, rue Des Meurons Winnipeg MB R2H 2N6 204-233-4949 desjardins@arbormemorial.com</p>	<p>Annoncez ici</p>												
<p>Taylor McCaffrey, s.r.l. avocats et conseillers juridiques Alain L. J. Laurencelle Société de droit Alain L.J. Laurencelle 204-988-0304 204-781-1539 (cellulaire) al@tmlawyers.com</p>	<p>Location des salles du Précieux-Sang</p> <table border="1"> <thead> <tr> <th>Salle</th> <th>Capacité</th> <th>Coût</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>1/3</td> <td>80</td> <td>120 \$</td> </tr> <tr> <td>2/3</td> <td>115</td> <td>190 \$</td> </tr> <tr> <td>3/3</td> <td>210</td> <td>285 \$</td> </tr> </tbody> </table>	Salle	Capacité	Coût	1/3	80	120 \$	2/3	115	190 \$	3/3	210	285 \$	<p>Place Eugénie Inc. 201, rue Eugénie Appartements à une, deux ou trois chambres à coucher, à bail viager (<i>life lease</i>) 204-237-0010 ou 204-770-3296</p>
Salle	Capacité	Coût												
1/3	80	120 \$												
2/3	115	190 \$												
3/3	210	285 \$												

Le Christ, Roi de l'univers

Samedi 19 novembre 17 h – pour Michelle, par Alice

Dimanche 20 novembre 9 h 30 – Intention des paroissiens

Premier dimanche de l'Avent

Samedi 26 novembre 17 h – Dolorès Dupas, par son époux et ses enfants

Dimanche 27 novembre 9 h 30 – Intention des paroissiens

Heure des célébrations de Noël et du Jour de l'an

Dimanche 25 décembre, à 9 h 30
et dimanche 1^{er} janvier 2023, à 9 h 30

Nuestra Señora et Saint-Kizito célébreront la messe à 17 h 30 et 19 h 30, respectivement, la veille de Noël et la veille du Jour de l'an.

Prière universelle

Pour tous les défenseurs d'une bonne intendance de notre planète. Que nous puissions chercher la lumière auprès de nos frères et sœurs autochtones dont la spiritualité nous rappelle l'unité de toute la création. Prions le Seigneur Créateur.



Bureau

200, rue Kenny
Winnipeg MB R2H 2E4
tél. : 204-233-2874
psang@mymts.net
www.paroisseduprecieuxsang.ca
 paroisseduprecieux-sang

Eider Augusto Ortiz Tamayo

Prêtre administrateur
tél. : 431-778-5735
despachopns@gmail.com
(absent jusqu'au 13 décembre)

Valentine Mukeshimana

Ajointe-administrative
Du mardi au vendredi
de 8 h 30 à 16 h
(absente jusqu'au 29 décembre)

Conseil de pastorale (CPP)

Pierre Lemoine

Affaires économiques (CAÉ)

Joël Gosselin
tél. : 204-781-5071
jngosselin@mymts.net

Du 8 au 29 novembre 2022, la secrétaire Valentine sera en vacances. Au besoin, veuillez contacter Pierre Lemoine (431-588-5892 ou plemoine@mts.net).

Paroisse du Précieux-Sang
Archidiocèse de Saint-Boniface
Le Christ, Roi de l'univers
20 novembre 2022

Samuel 5, 1-3; Psaume 121 (122);
Colossiens 1, 12-20; Luc 12, 35-43

Célébrations dominicales

samedi 17 h et dimanche 9 h 30

Sur semaine

jeudi 10 h 30 à Place Catherine

Adoration

de 17 h à 18 h 30
mardi, mercredi, jeudi et vendredi

Campagne du Bon Pasteur

... pour la formation des séminaristes et des prêtres, ainsi que l'éveil spirituel dans chacune de nos paroisses par le biais de petits groupes de partage de foi et d'autres initiatives. La collecte de la Campagne du Bon Pasteur aura lieu les 19 et 20 novembre. Cependant, on peut faire un don en ligne (www.archsaintboniface.ca/main.php?p=1159) ou par la poste.

Merci de la part du CPP et du CAÉ

Un certain nombre de carnets de l'Avent *Au quotidien* sont disposés à l'entrée de l'église.

Merci aux abbés Robert Campeau (samedi) et Rhéal Forest (dimanche) qui célèbrent l'Eucharistie avec nous.

Fratelli tutti (Tous frères), lettre encyclique de pape François
sur la fraternité et l'amitié sociale

*(Dieu nous a créés pour que nous nous connaissions,
que nous coopérions entre nous*

et que nous vivions comme des frères et sœurs qui s'aiment.)

Quel sens peut avoir dans une organisation identitaire auto-protectrice et autoréférentielle une personne qui n'appartient pas au cercle des partenaires et arrive en rêvant d'une vie meilleure pour elle-même et sa famille?

Que se passe-t-il sans une fraternité cultivée consciemment, sans une volonté politique de fraternité, traduite en éducation à la fraternité, au dialogue, à la découverte de la réciprocité et de l'enrichissement mutuel comme valeur? Ce qui se passe, c'est que la liberté s'affaiblit, devenant ainsi davantage une condition de solitude, de pure indépendance pour appartenir à quelqu'un ou à quelque chose, ou simplement pour posséder et jouir. Cela n'épuise pas du tout la richesse de la liberté qui est avant tout ordonnée à l'amour.

On n'obtient pas non plus l'égalité en définissant dans l'abstrait que tous les êtres humains sont égaux, mais elle est le résultat d'une culture consciente et pédagogique de la fraternité. L'individualisme ne nous rend pas plus libres, plus égaux, plus frères. La simple somme des intérêts individuels n'est pas capable de créer un monde meilleur pour toute l'humanité. Elle ne peut même pas nous préserver de tant de maux qui prennent de plus en plus une envergure mondiale. Mais l'individualisme radical est le virus le plus difficile à vaincre. Il nous trompe. Il nous fait croire que tout consiste à donner libre cours aux ambitions personnelles, comme si en accumulant les ambitions et les sécurités individuelles nous pouvions construire le bien commun.

Il est quelque chose de fondamental et d'essentiel à reconnaître pour progresser vers l'amitié sociale et la fraternité universelle : réaliser combien vaut un être humain, combien vaut une personne, toujours et en toute circonstance. Si tous les hommes et femmes ont la même valeur, il faut dire clairement et fermement que le seul fait d'être né en un lieu avec moins de ressources ou moins de développement ne justifie pas que des personnes vivent dans une moindre dignité.

Lampe du sanctuaire

Doris Lemoine

Prions pour les fidèles qui se recommandent à nous :

Jacqueline Paulhus

Guy Savoie

Denise Doiron

Que le Seigneur Jésus-Christ, médecin des corps et des âmes, leur accorde une prompte guérison.

Le programme **Je m'active** accepte des dons en faveur d'une paroissienne qui se rendra à Lisbonne (Portugal) en 2023 pour les Journées mondiales de la jeunesse (JMJ). Veuillez libeller votre chèque *Paroisse du Précieux-Sang* avec l'annotation *Je m'active JMJ 2023*.

À l'occasion de la Journée commémorant l'Holodomor le 25 novembre, nous vous invitons à réciter cette prière : Alors que nous honorons les millions d'Ukrainiens qui sont morts de faim à la suite du génocide de 1932-1933, et que nous nous rappelons les événements dramatiques de l'Holodomor, prions pour le repos de l'âme des personnes privées ainsi du don de la vie.

www.education.holodomor.ca

2022 Paniers de Noël

Servez-vous des enveloppes qui seront dans les bancs ou livrées à domicile avec le bulletin. Veuillez inscrire *Paniers de Noël* sur l'enveloppe ou sur le chèque et libellez votre chèque *Paroisse du Précieux-Sang*. Un reçu fiscal vous sera remis. Comme les cartes-cadeaux seront distribuées au début de décembre, s'il vous plaît faire votre don au mois de novembre.

Le comité organisateur

L'Association des résidents de l'Accueil Colombien (200 Masson) tiendra un bazar le samedi 26 novembre de 9 h à 14 h – artisanats, pâtisseries et bric-à-brac. Dîner servi entre 11 h et 13 h au Café colombien.

Saint-Kizito vous invite à une messe prévue pour le 28 novembre à 19 h pour commémorer le 41^e anniversaire des apparitions de la Vierge Marie à Kibeho (Rwanda). Animée par la Chorale Saint-Jean-Baptiste, la messe sera suivie d'une procession des roses à l'honneur de la *Mère du Verbe*. Pour plus d'information : Louise Habimana (louise.habimana@gmail.com).

Entretiens avec le père François Paradis, omi, sur la réconciliation avec les Autochtones et Retour à l'Esprit ([CONFLUENTS](#)).